

EL BOLSILLO DEL VERANO DEBE ENFRENTAR TAMBIÉN UN ALZA DE CASI \$30 EN LAS BENCINAS



PABLO MARDONES

El peso ha perdido valor frente al dólar, y aquel movimiento es uno de los responsables de por qué, a contar de este jueves, los precios de las bencinas subirán en casi \$30.

Un informe de Clapes UC, difundido ayer, recuerda que la depreciación del peso hizo que en las últimas dos semanas promedie \$990 (ayer cerró en \$1.015 en las sesiones más líquidas). "Una depreciación del peso eleva directamente los costos de importación de combustibles, ya que el petróleo y sus derivados se comercializan en dólares", describe el reporte.

Luego está el otro elemento: el valor del petróleo, que aumentó en 4,8% entre el 23 de diciembre y el 3 de enero. Finalmente, el Mecanismo de Estabilización de Precios de los Combustibles (Mepco) modera el impacto de altas volatilidades de precios. "Bajo el supuesto de que el Mepco funciona, las proyecciones señalan que los precios mayoristas subirán en un 2,5% aproximadamente (...), lo que se traduce en un aumento de \$28 para la gasolina 93, \$29 para gasolina 97 y \$21,5 para el diésel", indica Clapes UC.

"El Mepco operará esta semana subsidiando el precio de los combustibles, de forma de contener los aumentos de precios", agrega.

"Si es que se mantienen los niveles actuales del tipo de cambio y precio del petróleo, para el próximo cambio de precios del jueves 30 de enero se espera que los precios mayoristas aumenten nuevamente para los tres tipos de combustibles", anticipa.